

## 年度初めのご挨拶

青少年育成島根県民会議

会長 吉長 義親

島根県民の皆様、本会会員の皆様、日頃は島根の青少年育成運動にご協力いただきありがとうございます。

青葉若葉の好季節です。「くすのき千年 さらに 今年の若葉かな」(荻原井泉水)、次代を託す若葉の如き青少年が健やかに成長してくれることを祈り・願い、先般、本年度の総会を開き、平成27年度の基本方針・事業計画を設定しました。ご承知いただき、共に青少年育成運動を展開したく存じます。宜しくご協力の程お願い申し上げます。

青少年育成島根県民会議は、問題を抱えている青少年だけでなく、県内の全ての子ども・若者が健やかに育ち、望ましい社会人となる基礎づくりができるための活動・運動を全県下で展開したいと思っております。願っています青少年育成運動の基本的理念は、次の3点です。

1. 青少年が本来持っている、自分の力で伸びていこうとする力を最大限発揮する。
2. 青少年が力を発揮できる機会を多く提供し、極力自立を援助する。
3. 青少年が育つための大人・家庭・地域・社会の望ましい環境づくりに努める。

特に本年度から、島根県県民総ぐるみの青少年育成運動として、「しまニッコ！（スマイル声かけ）運動」を展開することになりました。

私たちは、人と人とが関わり合い、心を通わせ合って共に手を携えて生きていかねばなりません。そのためには、まず顔を向け合い、直接声をかけ合うことが大切だと思います。この頃、そのことへの思いが大人も子どもも弱くなり、人と人との絆も薄くなってきているように思います。

運動の趣旨をご理解いただき、家庭・学校・地域・職場など、全県下で運動を推進していただきたいと願っています。「しまね家庭の日運動」（毎月第3日曜日）と共に、宜しくご理解・ご実践をお願いいたします。

また、本会議の運動経費の大部分は、会員の皆様の会費に依っています。多くの県民の皆様のご入会を願っています。ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

スローガン

「子ども・若者 自分の力でのびていけ “心豊かに たくましく”」

～地域みんなが応援隊～